
 

宁波 GQY视讯股份有限公司 

投资者关系活动记录表                                                                  

编号：2025-01 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ☑业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

 

线上参与公司 2024 年度业绩网上说明会的投资者 

 

时间 2025 年 4 月 29 日（星期二）15:30-17:30 

地点 上海证券报·中国证券网路演中心：https://roadshow.cnstock.com/ 

上市公司 

接待人员姓名 

公司董事长荆毅民先生； 

董事兼总经理张克嘉先生； 

董事、财务总监兼董事会秘书夏治锋先生； 

独立董事郝振江先生。 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

为加强投资者关系，便于广大投资者更加深入、全面了解公

司 2024 年度经营情况，公司于 2025 年 4 月 29 日以网络互动方式

召开 2024 年度业绩说明会，本次业绩说明会通过上海证券报·中

国证券网路演中心进行，公司主要管理层出席会议，对公司 2024

年业绩进行解读并就投资者关心的问题进行解答交流。相关交流

情况如下： 

1.公司有什么市值管理计划吗？ 

答：尊敬的投资者，您好。公司将通过提升经营质量、加强

投资者沟通交流、提升投资者回报等多种方式做好市值管理工作，

谢谢您的关注。 

2.公司目前体量较小，请问是否有考虑引入战略投资者发展

壮大公司？ 

答：尊敬的投资者您好，公司始终重视与投资者的沟通交流，



并不断规范和加强公司与投资者之间的信息沟通，增进投资者对

公司的了解和认同。未来，公司将结合自身业务规划及发展状况，

在符合公司战略方向的领域适时布局，如有涉及相关重大事项，

公司将严格按照相关法律法规的要求履行信息披露义务。感谢您

的关注！ 

3.公司领导好，贵公司已经连续几年亏损，且亏损额也是越

来越大，尤其今年的一季度报显示营业收入同比大幅下降，亏损

也是同比加大。公司的股价也是从当初收购的 9 块多下降了 30%

多，查询到公司有制定了市值管理制度，请问在公司继续不断亏

损的情况下，公司有哪些措施来维护股价，维护公司市值。谢谢 

答：尊敬的投资者，您好!公司高度重视市值管理及股东回报，

将坚持做好主营业务，努力提升公司技术研发实力，积极拓展市

场，持续优化改善公司基本面，积极为股东创造更多的价值和回

报。谢谢! 

4.请问公司领导层，基于公司股价现状，董事会为何不提议

变更超募资金用途，用于回购股份或者收购产业上下游优质标的

来关注中小投资者？还是有其它更好的计划 

答：您好！公司将根据未来发展规划，围绕公司主营业务及

相关业务领域，着力提升公司的研发创新能力，增强公司的核心

竞争力，合理安排超募资金用途，并严格遵守相关法律法规规定，

履行信息披露义务。谢谢！ 

5.董秘您好，请问公司转型做大做强的战略规划还在推进

吗？谢谢！ 

答：尊敬的投资者您好，公司专注主营业务发展，并将密切

关注行业发展最新动态。未来，将根据自身发展战略规划在深耕

主业的同时，积极关注潜在优质标的投资机会，感谢您的关注！ 

6.公司本期盈利水平如何？ 

答：尊敬的投资者，您好，感谢对公司的关注。公司 2025

年一季度实现营业收入 2,019.52 万元，归属于上市公司股东的净



利润为-962.53 万元，详情请查阅公司于 2025 年 4 月 23 日披露的

《2025 年第一季度报告》。 

7.高管您好，请问贵公司未来盈利增长的主要驱动因素有哪

些？谢谢。 

答：您好，感谢您对公司的关注及支持！公司将围绕加快主

业发展和提升管理水平两个工作重点，锚定目标，创新求变，努

力实现可持续的高质量发展。一方面，公司将进一步深化“以客

户为中心”，聚焦高质量客户服务，提升客户服务的深度与广度，

并不断拓展新客户；另一方面，不断降低生产成本，谢谢！ 

8.公司业绩不佳，接下来会有何动作来避免 2025 年营收不

足 1亿亏损导致退市风险 

答：您好，公司将持续深耕主营业务发展，紧跟市场发展新

趋势，不断加强项目管控，以切实增强公司持续经营能力为目标，

努力用现有的资源和整合优势，积极改善公司整体经营状况。公

司业绩情况敬请关注后续披露的定期报告。感谢您的关注！ 

9.独立董事李亚敏女士在 3月份辞职后，后续有新的独立董

事入职吗 

答：您好，公司拟于近期召开董事会审议补选公司独立董事

候选人相关事项，请关注公司后续有关公告，感谢您的关注！ 

10.公司持续亏损，后续会有股份回购计划来提振投资者信

心吗？ 

答：您好，公司始终重视对投资者的合理投资回报，后续如

有回购计划，公司将严格按照相关规定及时履行信息披露义务。

感谢您的关注！ 

11.尊敬的董事长，您好，河南开封金控自 2019 年收购 GQY

视讯以来，历经两次重组，但都失败了。GQY 视讯作为河南国资

的整合平台，我希望今年能够响应国家政策，整合优势资产，不

断做大做强，避免国资流失。衷心希望企业越来越好。 

答：尊敬的投资者您好，公司股东方始终关注并支持公司高



质量发展。未来，公司将持续聚焦主业、稳健经营，以良好的发

展回馈股东。感谢您的关注！ 

 

如需查看业绩说明会完整内容，请登陆 

https://roadshow.cnstock.com/ 

附件清单（如有） 无 

日期 2025 年 4 月 29 日 

 

 


